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一 般 質 問 通 告 一 覧 
（令和元年１２月定例会） 

順番 
質 問 者 氏 名 

質問予定日時 
質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

質問日 １１月２９日（金） 

１  ６番 

野本 翔平 議員 

※一問一答 

午前 ９時３０分～ 

１ 障がいの有無に関わらず誰もが安心して暮らせるまちづ

くりについて 

 ①共生のまちづくりのための条例について 

２ 子どもの虐待を防ぐための取り組みについて 

 ①本市の子どもの虐待の状況 

 ②発見から対応までの取り組み 

 ③予防の取り組みや加害者へのケア 

３ 災害時の避難所について 

 ①避難所における良好な生活環境の確保に向けた取り組み

について 

担当部長 ６０分 

２ １３番 

小林 友明 議員 

※一問一答 

午前１０時４５分～ 

１ まちづくり行政について 

 ①人口減少対策の強化について 

 ②観光の充実とビジネス化について 

 ③第６次総合振興計画について 

 ④都市計画マスタープランについて 

 ⑤南大通線の延伸について 

市長 

担当部長 

６０分 

３ ２０番 

斉藤 博美 議員 

※一問一答 

午後 １時００分～ 

１ 市長の政治姿勢 

 ①資源リサイクル事業は適正に行われているのか 

 ②台風１９号を教訓とした今後の課題について 

 ③水道料金の大幅な値上げについて 

担当部長 ６０分 

４ １７番 

高橋 弘行 議員 

※一問一答 

午後 ２時１５分～ 

１ 市長の政治姿勢 

 ①過日、市民より全議員及び市長に「資源リサイクル委託料

等に問題がある。」との記名投書があった。合わせて監査

委員にも相談等があったと思うが、その内容は確かか。

又、その対応はどうしているか 

 ②行田市水道料金値上げは理にかなっているか。値上げの真

意は何かを説明してください 

 ③鴻巣行田北本環境資源組合１１月定例議会の請願、小針検

討が不採択。市長の見解を聞きたい 

 ④市民が市長に要望して約３０年。秩父線行田市駅エレベー

ターはどのように市にお願いすれば設置できるのか 

 ⑤予てからの市民要望である、コミセン内１階、談笑コーナ

ーはどのようにすれば市民の要望がかなえられるのか 

 ⑥市民が図面にて提案しているコミセン駐車場増設は、どの

ようにすれば増ができるのか 

 ⑦市長公約、学校給食費、無償化の進捗を説明してください 

 ⑧行田市美術会等が文化祭以外に、コミセンで年１回、教育

委員会主催で美術展等を求めているが、どうすれば開催 

（次ページに続く） 

市長 

教育長 

代表監査委員 

６０分 
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順番 
質 問 者 氏 名 

質問予定日時 
質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

  できるのか 

 ⑨向町、緑町、佐間２丁目の水害に、直近の対策として「地

下調節池」の整備がある。その対策を行う考えはあるか 

  

５ １９番 

江川 直一 議員 

※一問一答 

午後 ３時３０分～ 

１ ごみ処理 

 ①現状について 

 ②鴻巣行田北本環境資源組合について 

 ③小針の造成費の試算について 

 ④発注方法について 

 ⑤基本合意について 

 ⑥鴻巣行田北本環境資源組合の今後について 

市長 

担当部長 

６０分 

質問日 １２月２日（月） 

６ １６番 

梁瀬 里司 議員 

※一問一答 

午前 ９時３０分～ 

１ 台風１９号に伴う被害及び対応等について 

（災害に強いまちづくり） 

①被害状況等 

②災害対策本部等 

③緊急速報メール 

④避難所開設 

⑤他機関との連携 

⑥被災者対応 

⑦今後の対策 

２ 全国に誇れる観光都市を目指して 

 ①埼玉古墳群特別史跡指定 

 ②金栗四三ゆかりの地 

担当部長 ６０分 

７  １番 

小林  修 議員 

※一問一答 

午前１０時４５分～ 

１ 災害に強いまちづくりについて 

 ①治水機能の向上について 

２ 道路環境による快適なまちづくりについて 

 ①道路行政の施策について 

３ 魅力あるまち並みづくりについて 

 ①南大通線沿線の土地利用について 

４ 農村集落地の景観の保全について 

 ①農地転用許可制度の権限移譲について 

担当部長 ６０分 

８ １０番 

橋本 祐一 議員 

※一問一答 

午後 １時００分～ 

１ 市民の交通手段 

 ①市内循環バスの利便性の向上 

 ②事業者路線バス運行の見直し 

 ③デマンドタクシーの充実 

２ 子供のアレルギー対策 

 ①エピペンの使用対策 

３ 観光資源（財産） 

 ①本丸児童公園のSL 

担当部長 ６０分 

９ １２番 

村田 秀夫 議員 

※一問一答 

午後 ２時１５分～ 

１ 国民健康保険について 

 ①市の国保運営の基本姿勢について 

 ②低所得者への配慮について 

（次ページに続く） 

市長 

教育長 

担当部長 

６０分 
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質問予定日時 
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   ③国保税の引き下げを 

 ④国庫負担増額を 

２ 新ごみ処理施設について 

 ①組合定例議会での請願審議結果について 

 ②余熱利用施設は本当に必要か 

 ③今後の進め方について 

３ 人権施策について 

 ①様々な人権問題への基本認識について 

 ②同和教育について 

 ③同和事業について 

  

１０ １８番 

細谷 美恵子 議員 

※一問一答 

午後 ３時３０分～ 

１ 本市の公共施設等について 経済性と防災の観点から 

 ①新ごみ施設が鴻巣市内に建設となった場合、「小針クリー

ンセンター」「粗大ごみ処理場」は除却となるが、本市所

有財産として除却計画にあるがその内容は 

 ②北部地域小中学校の再編計画による学校の増築は、本市

「公共施設マネジメント計画」にある削減方針に逆行しな

いか 

 ③産業交流拠点整備計画は本市「公共施設マネジメント計

画」の施設保有量の削減に矛盾しないか 

 ④「公共施設のマネジメント計画」において施設の再編成に

防災の観点は見落とされていないか 

市長 

担当部長 

６０分 

質問日 １２月３日（火） 

１１  ９番 

福島 智雄 議員 

※一問一答 

午前 ９時３０分～ 

１ 市政課題 

 ①指定管理者制度（古代蓮の里）について 

 ②防犯灯・街路灯の維持管理と費用負担について 

 ③災害時対応について 

市長 

担当部長 

５０分 

１２  ４番 

木村  博 議員 

※一問一答 

午前１０時３５分～ 

１ 地域を守る建設土木工事の担い手を育てる公共工事の平

準化について 

 ①債務負担行為の積極的な活用について 

 ②公共工事への「ゼロ市債」の活用について 

 ③公共工事の速やかな繰越手続きについて 

２ 近年の豪雨災害に対する水道事業と下水道事業の対応状

況について 

 ①水道事業の災害時の事前対策等について 

 ②下水道事業の災害時の事前対策等について 

３ 行政主導の予防医療の取り組みについて 

 ①健康づくりチャレンジポイント事業について 

担当部長 ６０分 

１３ １１番 

田中 和美 議員 

※一問一答 

午後 １時００分～ 

１ 防災について 

 ①地域の防災力向上について 

 ②避難所について 

２ 感染症予防について 

 ①予防接種の取り組みについて 

担当部長 ６０分 
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１４  ３番 

髙澤 克芳 議員 

※一問一答 

午後 ２時１５分～ 

１ 防災対策について 

 ①忍川の氾濫、今後の対応について 

 ②避難所運営 

 ③広域避難について 

市長 

担当部長 

６０分 

１５  ７番 

加藤 誠一 議員 

※一問一答 

午後３時３０分～ 

１ 市民の生命、財産を守る防災・減災への取り組み 

 ①台風１９号災害対応の検証について 

 ②防災対策の取組強化について 

担当部長 ６０分 

 


